

Alpe d'Huez
Les 2 Alpes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

388 m²

Réf. AH2-047

3 300 000 €

La Salle-les-Alpes

Maison à vendre (05240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Serre Chevalier, découvrez ce splendide chalet de 388 m² plancher, niché dans un jardin paysager de 900 m². Orienté sud et préservé de tout vis-à-vis, il bénéficie d'un cadre naturel unique, bordé d'une magnifique forêt. Les extérieurs offrent deux belles terrasses, un bain norvégien et un four à pizza en pierre pour des moments privilégiés. Construit en 2007 avec des matériaux haut de gamme, le chalet est en parfait état général. Vous serez séduit par la vue panoramique sur les montagnes et les pistes, accessibles en 10 minutes à pied. Sa piscine intérieure avec nage à ...

In the heart of Serre Chevalier, discover this splendid 388 m² chalet nestled in a landscaped 900 m² garden. South-facing and completely private, it enjoys a unique natural setting, bordered by a beautiful forest. The outdoor spaces include two lovely terraces, a Norwegian bath and a stone pizza oven for special moments. Built in 2007 with high-end materials, the chalet is in perfect condition. You will be captivated by the panoramic view of the mountains and the slopes, accessible in just 10 minutes on foot. Its indoor swimming pool with counter-current system is a rare asset. Inside, a ...

SOTHEBY'S ALPE D'HUEZ

130, Avenue des Jeux - 38750 L'ALPE-D'HUEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

